



教育目標

- 自ら探求的に学ぶ生徒
- 礼儀正しく、節度ある生活をする生徒
- 健康で、安全な生活をする生徒
- ◇ 自分に自信を持ち、行動できる生徒（今年度重点目標）



交通安全教室に思うこと 加害者になる場合も…

5月1日（火）に福島県双葉警察署（浪江分庁舎）よりお二人の講師の方をお招きし、交通安全教室を開催しました。学年通信（No.9）でも紹介があったように、運転技術・運転マナー両面において講師の先生よりお褒めの言葉をいただきました。実際道路で自転車を運転するときは、極力**ヘルメットを着用**し、万が一の時でも頭部を守れるようにしてほしいと思います。

最近多い自転車事故の**実際の例**を紹介します。



<夜間のスマホ>

夜間、自転車のライトをつけずに、**スマホを操作しながら**走行した学生が、前から歩いてきた歩行者の存在に気づかずに衝突した。自転車に乗っていた学生にけがはなかったものの、歩行者は障害が残るほどの大けがを負った。

<歩道を走行中>

歩道を猛スピードで走っていた中学生Aの乗る自転車が、同じく中学生のBの自転車と正面衝突した。Bは車道に投げ出され、バイクとも衝突し、長期入院をする大けがを負った。

このように、自転車の運転には、「**加害者になる場合もある**」という危険性が潜んでいます。大きな事故により、自分の未来、他人の未来を壊してしまわないように、安全運転を心がけてください。ご家庭でも交通安全について話題にしていいただければと思います。

家庭訪問お世話になりました



〈音楽の授業風景〉

5月7日（月）の家庭訪問では、お忙しい中時間を工面していただきありがとうございました。お子様の進路や学校生活、ご家庭での様子について、中身の濃い話し合いができたことに感謝申し上げます。

今年度は4名の生徒を全職員で支援し、話し合いをもちながら様々な情報を共有することができる体制で臨んでおります。保護者の皆様とも連携を密にして、生徒のよりよい未来に向けて充実の一年となるように取り組んで参ります。心配な点やご意見等ございましたら、気兼ねなく連絡・相談いただきたいと思います。（Tel0243-46-2301）